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Unser Unternehmen
Die Firma MOTRAXX ELEKTROGERAETE GmbH ist ein international tätiger                
OEM-Hersteller in den Produktsegmenten DC Motoren, Netzteile sowie Gerätelüfter.

Seit Ausgliederung aus der IGARASHI MOTOREN GMBH im Jahre 2000 werden diese 
Geschäftsbereiche erfolgreich eigenständig fortgeführt.

Unsere Firma hat sich schwerpunktmäßig auf kundenspezifische Problemlösungen 
spezialisiert und versteht sich als verlässlicher Partner der Kunden - von der Idee während 
der Entwicklungsphase bis hin zur Serienlieferung.

Gerne begleiten wir Sie durch alle Projektphasen. Der enge Kontakt zu unseren Kunden 
ermöglicht eine rasche Umsetzung von Ideen und Mustermodifizierungen.

Dank unseres gut hauseigenen Labors, können Messungen und Auswertung schnell und 
unkompliziert erfolgen.

Selbstverständlich bieten wir auch ein standardisiertes Lieferprogramm von ausgewählten 
Artikeln an, welches ab Lager Burgthann eine Auslieferung innerhalb von 2 Werktagen 
ermöglicht.

Dieses Standardprogramm ist für den Einsatz im Kleinserienbereich konzipiert, so dass wir 
hiermit auch unsere Kunden mit geringerem Bedarf bedienen können.

Die Lüfter erfüllen alle relevanten Standards. Zertifizierungen nach IATF16949, ISO9001, 
ISO14001 sind obligatorisch

Our Company
The Company MOTRAXX ELEKTROGERAETE GmbH is an international                       
OEM manufacturer in the product segments of DC motors, power supplies and cooling fans.

Since outsourcing from the IGARASHI MOTOREN GMBH in year 2000, these business 
segments are operated successfull independently.

Our company has specialized focus on customized solutions and defines itself as a reliable 
partner of its customer - from the idea, through the development up to maturity phase.

We would like to accompany you through all projectstages. The close contact to our 
customers makes a fast realization of ideas and samples modifications possible. 

Because of our in-house, well equipped laboratory, measurements and evaluations can be 
done fast and easy.

This standard range is designed for the use in small series, so herewith we are able to serve 
our customers with small quantity requirement. 

The fans meet all relevant standards. Certifications according to IATF16949, ISO9001 and 
ISO14001 are mandatory.
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Unser Unternehmen
Die Firma MOTRAXX ELEKTROGERAETE GmbH ist ein international tätiger                
OEM-Hersteller in den Produktsegmenten DC Motoren, Netzteile sowie Gerätelüfter.

Seit Ausgliederung aus der IGARASHI MOTOREN GMBH im Jahre 2000 werden diese 
Geschäftsbereiche erfolgreich eigenständig fortgeführt.

Unsere Firma hat sich schwerpunktmäßig auf kundenspezifische Problemlösungen 
spezialisiert und versteht sich als verlässlicher Partner der Kunden - von der Idee während 
der Entwicklungsphase bis hin zur Serienlieferung.

Gerne begleiten wir Sie durch alle Projektphasen. Der enge Kontakt zu unseren Kunden 
ermöglicht eine rasche Umsetzung von Ideen und Mustermodifizierungen.

Dank unseres gut hauseigenen Labors, können Messungen und Auswertung schnell und 
unkompliziert erfolgen.

Selbstverständlich bieten wir auch ein standardisiertes Lieferprogramm von ausgewählten 
Artikeln an, welches ab Lager Burgthann eine Auslieferung innerhalb von 2 Werktagen 
ermöglicht.

Dieses Standardprogramm ist für den Einsatz im Kleinserienbereich konzipiert, so dass wir 
hiermit auch unsere Kunden mit geringerem Bedarf bedienen können.

Die Lüfter erfüllen alle relevanten Standards. Zertifizierungen nach IATF16949, ISO9001, 
ISO14001 sind obligatorisch

Our Company
The Company MOTRAXX ELEKTROGERAETE GmbH is an international                       
OEM manufacturer in the product segments of DC motors, power supplies and cooling fans.

Since outsourcing from the IGARASHI MOTOREN GMBH in year 2000, these business 
segments are operated successfull independently.

Our company has specialized focus on customized solutions and defines itself as a reliable 
partner of its customer - from the idea, through the development up to maturity phase.

We would like to accompany you through all projectstages. The close contact to our 
customers makes a fast realization of ideas and samples modifications possible. 

Because of our in-house, well equipped laboratory, measurements and evaluations can be 
done fast and easy.

This standard range is designed for the use in small series, so herewith we are able to serve 
our customers with small quantity requirement. 

The fans meet all relevant standards. Certifications according to IATF16949, ISO9001 and 
ISO14001 are mandatory.
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